

Hermosos Putitos de Dieciséis años, Delgados y Des

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 12-11-2012 23:41:38

Hermosos Putitos de Dieciséis años, Delgados y Desnudos, en el Almacén Frigorífico de un Matadero.

Las vacas, desolladas y deshuesadas, cuelgan de los ganchos,
Los muchachos, débiles tallos de azucenas, se esconden entre las vacas.
Rembrandt ha dibujado la gran vaca monstruosa
Y los putitos se esconden entre los sacos de carne.

Son maravillosos, delgados como alambres, delgados
Como ramas de almendro, delgados como tallos de claveles, claveles ellos,
Jazmineros florecidos, néctar de membrillo, arcángeles de azúcar,
Sombras fugaces que se ocultan entre los trozos de carne.

Van de un lado para otro, ocultándose, como con vergüenza,
Con timidez absoluta, para que nadie los vean, pero son bellísimos,
No se puede ocultar el sol por las nubes de grasa cochina.

Empujan los cuerpos de las vacas, que se mueven bajo sus ganchos,
Para que nadie pueda verlos en su perfección corporal,
Adolescentes de perfume de rosas, escándalo de limonenos,

Capaces de matar a patadas a cualquier poeta imbécil.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Desnudos, entre Estatuas y Bustos de Mármol de Emperadores Romanos de Tamaño Reducido (a la Cuarta Parte de lo Normal) sobre delgados pedestales, en un Salón con las Paredes con Grandes Cuadros de Fotografías Gigantescas de los Clicks de Playmobil.

Ridículos Marco Aurelios de cabeza pequeña,
Calígulas de cachondeo, esmirriados Germánicos de mármol,
Cómicos Césares de cabeza rizada, Césares menguantes,
Nerones de pitiminí, que caben en un bolso de señora.

El tamaño de los culitos de los niñatos, Apolos y Narcisos,
Es como el de las cabezas de mármol de los Césares de cachondeo.
Y algunos pollones se ocultan entre las diminutas cabezas
Elevando el erotismo de los atléticos cuerpos.

Son los muchachos Arcángeles de luna, Diosesillos

De caderas maravillosas y perfectos tobillos,
Y en la mirada tienen Noviembre almibarados

Llenos de agua y mandarinas tristes.
Y en los cuadros de las paredes los Clicks de Playmobil
Hacen una representación de piratas o enfermeros.

Gigantescos muñequitos para adolescentes de ojos verdes
Que juegan burlándose de las estatuillas de cachondeo.

Marco Aurelios reducidos como cabezas de Jíbaros
Rabian ridículos en su infinitesimal nada.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Desnudos, entre Hombres con Corazas de Acero
Medievales estilo Rey Arturo, en el Salón de los Espejos del Palacio de Versalles.

Los hermosos putones, chavalitos de nácar y bronce perfumado,
Se pasean en el Salón de los Espejos, que los duplican ad nauseam,
Maravillosos como ramas de flamboyanes florecidos, exquisitos
Como ramas de jazmineros verdes, exhalantes de gracia divina.

Están los muchachos, divinos Jacintos mentolados,
Entre Ivanhoes de corazas de oro, entre Lancelotes de Plata brillante,
Entre aristocráticos y áureos Percevales de Hojalata hierática,
Satánicos en toda su belleza en los espejos. Ínclitos, soberbios.

Versalles como un escándalo grotesco brilla endemoniado,
Las lámparas estatuas de oro fulgen como teas increíbles, y los críos
Enseñan sus culitos redondos y sus grandes pollones

Procaces los chavales como afrentas desafiantes a las corazas.
Divinos reyes Arturos y áureos Ivanhoes con corazas de lobos,
Con corazas de dragón, o con corazas de jabalíes

Se reflejan metálicos entre los desnudos chiquillos, tentadores.

Por dentro de las corazas los caballeros de la Tabla sudan y sudan.

Oh Santo Grial, ¡¡¡¡¡jaleja del pecado a tus soldados inmortales¡¡¡¡¡.

Los chiquillos tienen los ojos violetas como una enfermedad.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.